



〒660-0051 尼崎市東七松町2丁目5番67号 Tel (06) 6481-5351 Fax (06) 6481-5352 <http://www.ama-net.ed.jp/school/J03/index.html>

2学期が終了します

まもなく2学期が終了します。また、2017年（平成29年）も残り少なくなってきました。

保護者の皆様、地域の皆様、本校関係者の皆様のご協力により、2学期、そして今年が無事に締めくくれますこと、謹んでお礼申し上げます。

今年度から2学期は、例年より1週間早く始まりました。国において定められている年間1015時間の学習時間を確実に確保するためであり、子どもたちの学力向上を図る目的で行っています。本校生徒の学力は、第89号学校だより（10月2日付）でお知らせしたように、年々向上しており、今年度においては全国の中学生とほとんど差はないという結果ができています。これもご家庭の協力があってこそと認識しております。

さて、先の不透明なこの時代において、未来の創り手となって生きていく今の中学生に、学校は何を身につけさせるのか……。とっても難しい問題です。

野村総合研究所（NRI）が昨年度、次のような研究結果を発表しました。「日本国内の601の職業を分析し、10～20年後には日本の労働人口のおよそ49%が就いている職業において、技術的にはAI（人工知能）やロボットで代替可能」（NRIジャーナルより引用）と。確かに記憶に新しいところでは、将棋や囲碁のプロ棋士がAIに負けるというニュースはショッキングなものでした。ただ、野村総合研究所の研究者は、「AIは決して万能ではありません。『創造性』があって『コミュニケーション』が必要で『非定型』な仕事はAIでは代替できません。いきなり職場がデジタル化して、全ての仕事がAIやロボットに取って代わることもありません」（NRIジャーナルより引用）とも述べられています。

これらを参考にすると、未来の創り手となるために必要な力とは、AIには難しい『社会を創造する力、人間関係を築くことのできる力、社会の変化に柔軟に対応できる力』といったものではないでしょうか。

これは、次期学習指導要領のめざす「どのように社会・世界と関わり、よりよい人生を送るか」を達成するために必要な主体性、協働性、多様性、人間性などと一致します。

家庭、地域、学校が、子どもたちに身につけさせたい力を共有し、強固な協力関係を築き、未来の創り手となる生徒を育てていきたいと思えます。ぜひ、来年も引き続き、ご協力をよろしく願いいたします。良いお年をお迎えください。

表彰

第37回全国中学生人権作文コンテスト

- 優秀賞 3年生 境田 朱里
 標題「十人十色」
 入選 3年生 中村 萌々華
 標題「障がい者の苦勞」
 入選 1年生 尾崎 真優
 標題「五センチメートル」

男子ソフトテニス部 岡崎・久水ペア

- 阪神地区選抜ソフトテニス大会 優勝
 ウィンターカップ大会 優勝

兵庫県中学校総合文化祭 美術部門

- 特選 2年生 今村 優菜
 入選 3年生 橋本 司
 入選 3年生 岡本 愛莉

生徒会執行部立会演説会の実施及び選挙結果

立候補者は12月の初旬から校門前等で選挙活動を行い、12月8日（金）には、立会演説会及び選挙を行いました。今年度の立候補者は15名と大変な激戦でした。結果は次のようになりました。

- | | | | |
|--------|-----|----|-----|
| 生徒会長 | 2年生 | 櫻井 | 頼之介 |
| 生徒会副会長 | 1年生 | 石田 | 琳果 |
| 書記 | 2年生 | 佐伯 | 柚乃 |
| 風紀委員長 | 2年生 | 塔筋 | 輝 |
| 美化委員長 | 2年生 | 武田 | 音波 |
| 文化委員長 | 2年生 | 庄瀬 | 雅章 |
| 図書委員長 | 2年生 | 奥野 | 彩花 |
| 保健委員長 | 2年生 | 福永 | 美吹 |
| 体育委員長 | 2年生 | 横山 | 惣 |
| 放送委員長 | 2年生 | 池田 | 有紗 |
| 緑化委員長 | 1年生 | 立間 | 梨歩 |

生徒会新執行部のみなさん、学校のリーダーとして活躍することを期待しています。

親子ふれあい凧づくりの実施

12月2日（土）、中央中学校区健全育成協議会主催の「親子ふれあい凧づくり」を実施し、参加者は、難波の梅小、難波小、竹谷小、中央中の児童生徒、保護者の方、就学前のお子様等、総勢約300人でした。講師は「凧の会風人」。お子様と保護者の方が一緒に制作している姿は、大変ほほえましい光景でした。保護者の方が作られた「ぶた汁」、本校吹奏楽部の演奏、その後は、自作の凧を快晴の空の下でおもいっきり揚げました。様々な所でお手伝いいただきました皆様、本当にありがとうございました。

